
■平成２８年第１回定例会（３月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨

答弁を求

める者

1 南富高学生寮の整

備について

　平成２８年２月１６日付の道新富良野版にて「学生寮の整備を平成２９年度に行い、カヌー、カーリ

ングの部活動入部希望者に整備」とあるが、次の５点についてお伺いいたします。

１）ユネスコスクールというのはどのような内容であるのか。

２）町外からの入学希望者に大きな期待を持っているように見えるが、本年の町外生徒の実態は。

 　 また、明年度以降の教育委員会としての見通しは。

３）昨今の運動部の設置による生徒募集は公立、私立を問わず大きく高校も曲り角にあり、子どもの減

    少により運動部によっては、行うスポーツより見るスポーツへとの傾向が強くなっていると言われ

    ているが、故に競技によっては廃部を考えている現況にある学校も出てきている中で教育委員会と

    してどのような見通しを立てているのか。

４）本年４月より硬式野球部を設置するようであるが、設置に対する考え方は。

５）寮整備のために国の補助の申請をしているとあるが、どのような内容の補助制度なのか。

教育委員長

1 保育料の算定につ

いて

　国の支援新制度の基準で、子どもの多い世帯で保育料が増えることとなったが、本町は本年度も引き

続き軽減措置を実施し、町民の負担を強いることとならなかったが、本年４月以降についても負担軽減

を図られるのかお伺いいたします。

町　長

2 まちづくり応援基

金について

　本町では、今年度約８００万円の寄付金の応募があり、今年は産業の振興等に対する財源に充当し、

活用してきておりますが、財源としては魅力的でありますので、今後も今までと同じような取り扱いを

して行かれるのか。もっと多くの寄付金を求めようとの考えがあるのかお伺いいたします。

町　長

3 南富良野高校の学

生寮について

　北海道新聞の報道で「南富良野高校の学生寮に旧町独身寮の活用を検討する。」とありましたが、報

道のように学生寮を設置する考えなのかお伺いいたします。

町　長
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